



## ご声援ありがとうございました

15日（土）に松江第四中学校の校庭をお借りして運動会を実施しました。天候にも恵まれ、子供たちはこれまでの練習の成果を発揮することができました。温かいご声援をいただき、ありがとうございました。

「エイサー」では、授業の時間だけでなく休み時間にも練習に取り組む子供たちの姿が印象的でした。運動会に向けた数々の取り組みを通して、子供たちが自分たちの力で成し遂げたこと、その先に見えた“達成感”や“満足感”は今後の生活を豊かにするものになったと思います。今年の運動会が子供たちにとって“大成功”で終わることができたのは、保護者の皆様の励ましとご声援、ご協力のおかげです。ありがとうございました。

7月5日（金）と6日（土）の学校公開があります。3年生から始まった新しい教科にも、子供たちは意欲的に取り組んでおり、学びが広がっています。子供たちの学習の様子をぜひご参観ください。1学期も残すところあと3週間となります。終業式まで、学習の内容の定着や体力の向上に努め、2学期につなげていきます。

## <お知らせとお願い>

### ◎学校公開 7月5日（金）、6日（土）

7月4日（金）と5日（土）は学校公開になります。保護者の皆様に授業や日頃の教育活動を参観していただき、本校の教育活動への一層のご理解をいただきたいと思います。

7月の学校公開は、4日（土）、5日（金）ともにどの時間も参観可能です。詳しくは別紙をご覧ください。ご理解並びにご協力をいただきますようお願い申し上げます。

### ◎個人面談（希望制）について

今年度も夏休み中に希望制による個人面談を行います。7月22日（月）～26日（金）で、時間は10:00～16:00、お一人10分程度の時間になります。クラスごとに面談日が異なりますので後日、配付する個人面談のお便りをご確認の上、日程希望調査のご提出をお願いいたします。

### ◎竹馬について

今年度は校庭が使用できないため、夏休み中に竹馬の練習を始めていただくようお願いいたします。

### 7月の学習予定

国語	まいごのかぎ	俳句に親しもう	こそあと言葉	夏のくらし	引用するとき
社会	江戸川区の様子				
算数	長さ	表とグラフ			
理科	風とゴムの力のはたらき	植物を調べよう			
体育	水泳	他			
図工	まぼろしの花	けずってつけてわたしたちの形			
音楽	こんにちはリコーダー				
総合	福祉について調べよう				